

一般質問通告書

次の件について、会議規則第 60 条の規定により、一般質問の通告をいたします。(全体所要時間 60 分)

令和 6 年 2 月 21 日 午前・午後 時 分 受付

広陵町議会議員 山田美津代 印

広陵町議会議長 山村 美咲子様

質問の要旨(できるだけ具体的に)	答弁者
<p>質問事項 1、リレーセンター(旧クリーンセンター)跡地に子ども達のスポーツセンターを検討しては？</p> <p>又、防災拠点の位置づけも必要。</p> <p><内容></p> <p>ごみ町民会議ではアンケートを取りどうのご意見が多かったのでしょうか？</p> <p>新しく検討委員会立ち上げると思いますが是非若い世代の意見を多くしていただきたいです。新興住宅が増え子どもたちも増えてきている、これからの町を支えていくこの若い世代への施設が必要では。</p> <p>例えばスケートボード場, やボルダリング場等</p> <p>リレーセンターは、水没する恐れがあるため、1 階は駐車場を兼ねて2階から上を防災機能を持たした施設にしたら近隣の方も安心では？</p> <p>会議もできる多目的室なども入れた複合施設としていけば、子ども達、若者、生きがいを求める高齢者など広く多くの方のニーズに沿った施設は箱ものでも町民に理解していただけるのでは？</p>	町長

<p>質問事項2, 新興住宅が増えに増えてインフラが追い付いていない、迷惑かかるのは町民や子ども達ではないか？</p> <p><内容></p> <p>しっかり計画を立てて許可を下すべきだし許可出したら住民、子ども達が、増える予想を立てて教育委員会や、生活安全課などと協議して先に手を打つべきではないか？</p> <p>例、沢のインドアテニスの前北側に住宅地ができていてさらに 28 件増える予定で 10トントラックが造成で走りまわっています。</p> <p>県道からこの住宅地に入る道が狭い町道(沢 20 号線)しかなくてこれ以上住宅増えると道が狭く危険と住民が心配されています。又、通学路もマンション前が道が細く、子ども達が通学する傍を車がスピードを落とさず通り危険で 30 キロ規制を道路にも書いていただきましたが、まだまだ危険です。又子ども達の人数が増えれば危険度は増します。</p> <p>早急に手を打つ必要があるのでは？</p> <p>西小も東小も学童保育に待機児童が出る事態になっています。</p> <p>こういう事態は予測できなかったのか？</p>	町長
<p>質問事項3, 地域の防災ハザードマップ作りや防災倉庫充実を！</p> <p><内容></p> <p>広陵町でも南海トラフ地震が起きれば能登半島地震のような津波は来なくても地震と火事は起きます。</p> <p>そこで備えが大事なことは周知の事実ですが、備えの充実を検討していますか？</p> <p>各大字の防災備蓄品も充実させる必要があります。</p> <p>各大字に計画表提出していただき支援金増額をしていくことがいると思います。</p> <p>平尾区では防災マップを作製されています。</p> <p>避難所まで行くのにかかる時間や危険箇所、などつかみ周知が大事です。</p> <p>希望する大字に専門家配置してマップ作製に取り掛かってはいかがでしょうか？</p>	町長

質問の内容につきましては、詳細に入してください。